



Hallan restos humanos horas antes del Grito de Independencia en Poza Rica

En la ciudad de Poza Rica localizaron restos humanos en la colonia México, así mismo un mensaje de un presunto grupo criminal por lo que se movilizaron elementos de la Policía Municipal, el Ejército Mexicano, la Secretaría de Marina Armada de México y la SSP. Fue aproximadamente a las 21 horas de ayer que personas que caminaban por la calle Oaxaca, a la altura de la Plaza Hidalgo, reportaron a través del número de Emergencias 911 partes humanas que se encontraban en bolsas negras.

<https://www.diariodexalapa.com.mx/policiaca/hallan-restos-humanos-horas-antes-del-grito-de-independencia-en-poza-rica-10703007.html>